

Multitudinario “Adeste Fideles” a favor de Harambee

Cerca dos mil personas abarrotaron el auditorio Miguel Delibes de Valladolid en la sexta edición del concierto benéfico que organiza la Fundación Schola para recaudar fondos que permitan financiar los proyectos solidarios de la asociación Harambee.

07/01/2013

Cerca dos mil personas abarrotaron el auditorio Miguel Delibes de Valladolid en la sexta edición del concierto benéfico que organiza la Fundación Schola para recaudar fondos que permitan financiar los proyectos solidarios de la asociación Harambee.

La Joven Orquesta Sinfónica de Valladolid y el orfeón de la ciudad, dirigidos por Ernesto Monsalve, se encargaron de amenizar una tarde solidaria que estuvo especialmente dedicada a los sones iberoamericanos. Así, y con banderas proyectadas en el escenario, se sucedieron piezas como 'Volver', 'Piel canela', 'La piragua', 'Ama llanera', 'Ojalá que llueva café' o 'La flor de la canela'. El concierto, como ya ocurrió otros años, concluyó con la interpretación (entre el público y los músicos) del villancico 'Adeste fideles'.

El dinero recaudado con el concierto servirá para financiar programas sociales y sanitarios en Nigeria, de la mano de la asociación Harambee, tal y como afirmó su presidenta María José Soga: "Tras 40 años de dictadura militar -explicó-, la calidad de enseñanza en las escuelas públicas de Nigeria es deplorable: faltan profesores y es necesario mejorar la preparación de los que hay".

"Al mismo tiempo, continuó Soga, sobre todo en las zonas rurales, las mujeres tienen poca capacidad de decisión: se casan muy jóvenes y desde niñas, además de las tareas del hogar, realizan labores en el campo, recogen agua, se ocupan de los animales, etc., perdiendo la posibilidad de recibir educación. Es urgente realizar una labor de promoción de la mujer, pues allá donde se ha invertido en su formación, se ha constatado una repercusión directa en la mejora de

la calidad de vida de todo el entorno, comenzando por la familia. La mujer es el auténtico motor de futuro para África”.

Todo lo recaudado irá destinado al Iroto Projects . Desde su creación, en 1985, apostó por la formación de la mujer africana a través del Centro de Desarrollo Rural Iroto, donde han podido formarse más de 30.000 mujeres nigerianas de zonas rurales.

En 1996 impulsó también la creación de un centro médico, Abidagba Clinic , desde donde se ha prestado asistencia sanitaria a miles de personas y se ha conseguido reducir el índice de mortalidad infantil de la zona del 60 al 25%, gracias a la difusión de nociones básicas de higiene y nutrición.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/multitudinario-
adeste-fideles-a-favor-de-harambee/](https://opusdei.org/es-es/article/multitudinario-adeste-fideles-a-favor-de-harambee/)
(02/02/2026)